

# 第2回レポート



ねりま光が丘Cherry Blossom Festa 2009、第2回目は「東京オリンピック2016招致運動」と「ハワイ州誕生50周年記念」を企画に盛り込み、“音楽アート＆スポーツの祭典”として、お花見シーズンに合わせて、第1回目以上に盛大に開催されました。



イベント名	ねりま光が丘 Cherry Blossom Festa 2009
開催日時	2009年4月4日(土)9:00～19:00
会 場	東京都立光が丘公園 芝生広場・けやき広場
内 容	音楽・アートとスポーツの祭典
来場者数	お花見客: 約50,000人超(光が丘駅乗降客数からの推定値) その内、スタッフ及び参加者、地域住民、地域進出企業、東京都民、外国人 居住者: 約8,000人(スポーツステージ参加者数、音楽ダンスステージ視聴者数、 フラダンスステージ観客数、模擬店・キッチンカ-売上高からの推定値)
主 催	ねりま光が丘地域力活性化プロジェクト実行委員会
後 援	練馬区・練馬区教育委員会 練馬区体育協会 練馬区体育指導委員会 NPO法人東京オリンピック・パラリンピック招致委員会 東京商工会議所練馬支部 東京都建設局東部公園緑地事務所
協 賛	DHC HIS パルシステム シチズン・システムズ KANRO ほか地域企業15社
協 力	J:COM 読売ピース 朝日タウンボイス レックエンジニア東京 リクルートL25 日本チアダンス協会 ほか5団体 ねりまSSC(練馬区の総合型地域スポーツクラブ7団体)

音楽アートステージは老若男女の様々なジャンルのバンド出演、各種ダンスなどで色々な楽しみで盛り上りました。オープニングは地域の光連協の高橋会長などの挨拶がありました。



模擬店ステージは世界各國の料理などキッチンカーコーナーも現れて、食を楽しみました。



スポーツステージではレスリングや的て、竹馬などあり、また子供から大人まで楽しめ、ファミリーでの参加もありました。



恒例の光が丘公園の花見も大いに盛り上がっていました。



コスプレイヤー、アニメ音楽のデモなど、けやき広場も賑わいました。



HIS、DHC、パルシステムなど協賛企業の支援により、展示ステージもフラダンスなど特設コーナーで楽しめました。

